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J’ai eu la chance de rencontrer Pr Antoine
TABARIN quand j’étais externe. Il m’a fait
découvrir une spécialité riche et dynamique.
Mon passage en tant qu’externe en
endocrinologie a confirmé ce choix.

Pourquoi avoir choisi le
domaine de l’endocrinologie ? 

J’ai découvert l’endocrinologie tardivement, alors
que je faisais mon 3ème semestre d’internat en
endocrinologie avec Pr Raffin Sanson qui m’a
ouvert les yeux sur une médecine holistique. Je me
suis par la suite passionnée pour la Nutrition, dans
les suites de mon arrivée à Lyon, dans les pas du Pr
Laville.



Aviez-vous déjà travaillé
ensemble ? 

Nous n’avions jamais travaillé ensemble.
Bérénice est dynamique, motivée et
investie dans la discipline. Je crois que
nous avons formé un binôme efficace.

Blandine GATTA-CHERIFI



C’est une chance de pouvoir participer à un
congrès européen en encadrant un junior et
d’avoir pour objectif de faire une synthèse des
avancées récentes qui est en plus présentée au
Congrès de la SFE.

Pourquoi avoir accepté de
participer aux Essentiels ?

Les avancées de la médecine de l’obésité
sont majeures, et participer aux Essentiels
avec Blandine était une très belle
opportunité pour les retranscrire à la
communauté de la SFE.



Qu’avez-vous
particulièrement apprécié
lors de cette édition de l’ECO
2024 ?

On voit émerger de belles perspectives
thérapeutiques, avec une armée de chercheurs
et cliniciens mobilisés. C’est motivant pour la
suite. Bien sûr avec les européens et français de
la thématique, les rencontres sont toujours très
heureuses.

J’ai apprécié les rencontres avec les
collègues, des temps de partage des
projets actuels et à venir.



LES ESSENTIELSLES ESSENTIELS
A suivre...


